



Monreal empareja la cancha

En el Senado ya tenían su postal con **Hugo Aguilar**, presidente electo de la Corte. **Adán Augusto López** y **Gerardo Fernández Noroña** aprovecharon la logística de la toma de protesta de los nuevos juzgadores para lucirse. En San Lázaro no había pretexto... hasta que **Ricardo Monreal** se lo inventó. Armó, en tiempo récord, un foro sobre pueblos indígenas para atraer al próximo líder del Poder Judicial. Objetivo cumplido: Aguilar cruzó la puerta de la Cámara de Diputados, habló de autonomía judicial, derechos indígenas y se tomó la foto. Así, **Monreal** evitó que ese lujo quedara sólo para los senadores morenistas y equilibró la cancha política.

'Contagia' el pavimento a San Lázaro

Las fuertes lluvias que se han registrado en los últimos días ya causaron estragos en el palacio legislativo de San Lázaro, pues una grieta de más de dos metros de largo se formó en uno de los techos interiores, lo que afectó a algunas oficinas. Además, las goteras en el área de basamento, donde se encuentra el estacionamiento principal, son cada vez más profusas y por todos lados se pueden ver cubetas para recolectar el agua que se filtra desde la plaza legislativa. Si las calles están hechas pedazos, inundadas y sucias, por qué no habría de estarlo ese símbolo de la representación popular mexicana. Es pregunta.

Noroña ¿en Palestina?

La embajadora de Palestina en México, **Nadya Rasheed**, narró entre lágrimas a diputados federales los horrores que viven sus compatriotas en la Franja de Gaza, donde miles de personas, entre ellos muchos niños, han sido asesinados por las fuerzas israelíes o bien han perecido por la hambruna que azota la región. El presidente del Senado, **Fernández Noroña**, anunció que acudirá a la zona e impulsará que México reciba a niños huérfanos por esta tragedia.

Sube y baja

Los dos proyectos sobre la prisión preventiva oficiosa que estaban enlistados en el orden del día de la "última" sesión de la Suprema Corte de Justicia de la Nación ahora ya no aparecen en la sesión extraordinaria del próximo martes. Y aunque hay un acuerdo para heredarlos a la próxima Corte, algunos dicen que puede haber una "sorpresa" de despedida de los ministros salientes.

¿Por qué la silbatina?

Famoso por rugir con la Fórmula 1 y recibir a Paul McCartney, Metallica o Bad Bunny, el Estadio GNP cambió la velocidad y las luces por la entrega de tarjetas de útiles y uniformes escolares. Sólo que esta vez en lugar de aplausos hubo chiflidos. La jefa de Gobierno, **Clara Brugada**, tuvo que pedir "tantito, tantito" silencio para que **Mario Delgado** pudiera hablar. ¿Será que los papás estaban hartos cansados y asoleados o algo más le reclamaban al secretario de Educación?